

## Miles de personas celebran con la Entrada de Bandas que Petrer está en fiestas

11/05/2023



Ramón García i Soler ha dirigido el pasodoble desde el Castillo de Embajadas | J.C.

Las fiestas de Moros y Cristianos ya han llegado a Petrer, y lo han hecho con uno de sus actos más esperados y emocionantes, la Entrada de Bandas. Miles de personas han cantado al unísono el Pasodoble "Petrel" desde la Explanada, que este año dirigido el músico valenciano Ramón García i Soler. Desde hoy y hasta el próximo lunes el centro histórico petrerí se llenará de colorido y felicidad para que miles de festeros celebren sus fiestas más esperadas en honor a San Bonifacio, Mártir. Durante los cinco minutos del himno ha habido, en la plaza y sus alrededores, una explosión de alegría pues los petrerenses han cantado a pleno pulmón la letra.

El momento más esperado ha llegado a las 21:30 horas cuando miles de personas aguardaban en la Explanada para cantar al unísono el Pasodoble "Petrel". La emoción se hizo presente cuando García i Soler ha subido al Castillo de Embajadas y apuntando con su batuta al cielo ha marcado el inicio del himno, no solo de las fiestas sino del municipio, haciendo que miles de personas cantaran con alegría durante cinco minutos que Petrer ya está en fiestas.



La población ha disfrutado con intensidad | J.C.

Los actos han arrancado en torno a las 19:15 horas con la recepción del director por parte del presidente de la Unión de Festejos, Enrique Rubio. Han continuado con la salida de las bandas oficiales de la localidad, Virgen del Remedio y Unión Musical, que alrededor de las 19:45 horas han partido desde el Derrocat hasta la calle Salida del Guirney punto en el que se han unido las diez comparsas con las bandas que las representaban.



Desde lo alto del Castillo de Embajadas los dirigentes han vivido este momento | J.C.

Este ha sido el segundo año que la Entrada de Bandas se ha celebrado en la Explanada, siendo un éxito ya que acoge a más cantidad de festeros. Además, se ha contado con dos grandes pantallas ubicadas en el centro del jardín y en el Paseo de la Explanada para que ninguno de los presentes se perdiera uno de los

momentos más emocionantes de las fiestas de Moros y Cristianos.

A medianoche está previsto que se realice la Retreta.



Miles de personas han acudido a la Entrada de Bandas | J.C.

Mañana la fiesta continúa a las 10 horas con el Alardo que dará paso a la Bajada del Santo en procesión a partir de las 12:30 horas.

Octavillas

Valle de Elda ha repartido 5.000 octavillas con el pasodoble "Petrel" y el guion de actos. Este folleto ha sido posible gracias a las empresas 3d Soul, Cano Lux, Reciclajes Elda, Centro Medico Vinalopó, Mucho Mas Que Pizza, Lavadero Roma, Perea Asesores, Derrocat, Electricidad Dalma, Marbevicar, Acabados Abellán, Sanchez & Martinez Y Cafetería Derrocat.



Valle de Elda ha repartido miles de octavillas | J.C.